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Sommario/riassunto Der Sammelband trägt zur althistorischen Diskussion über Charakter
und Form politischen Handelns in der römischen Kaiserzeit bei. Er
konzentriert sich auf den Osten des Imperium Romanum während der
gesamten Kaiserzeit einschließlich der Spätantike. An konkreten
Beispielen gehen die einzelnen Beiträge der Frage nach, welche
Handlungsspielräume die Kaiser - aber auch auch andere Instanzen wie
Statthalter und Städte - hatten, und ob sich in ihrem Handeln ein
politischer Gestaltungswille erkennen lässt, der über das bloße
Reagieren auf die Anstöße von Untertanen und Untergebenen
hinausging.
This collected volume contributes to the discussion among ancient
historians of the character and form of political action in Imperial
Rome. It concentrates on the East of the Imperium Romanum for the
whole duration of the Imperial Era, including Late Antiquity. Using
concrete examples, the individual papers explore the question of how
much latitude and freedom of action was exercised by the emperors -
and by other authorities, such as governors and cities - and whether
their actions display a political strategy which went beyond merely
reacting to impulses from their subjects and subordinates.
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